

北の風



平成26年度

No.10

平成26年12月19日



第二小でのあいさつ運動

木々も葉を落とし、厳しい冬に向かう準備をしています。北中でも実り多かった2学期が終わり、平成27年を迎えようとしています。

2学期は、2年生の「チャレンジウィーク」から始まり、多くの収穫のある学期だったと思います。「体育祭」や、「北斗祭」など、どれも素晴らしい思い出が子どもたちの心に残っていると思います。

また、中体連の新人戦県大会で活躍した部活動や駅伝、創造ものづくり教育フェアの作品や、習字、絵画、ポスター、作文、読書感想文、短歌や俳句や標語、数学コンクール、アンサンブルコンテストなど、運動面や文化面での生徒の活躍も多数ありました。また、夕方遅くまで練習し、12月6日に千葉の関東大会に出場し敢闘したロボコン、7日東日本大会に出場した吹奏楽もご苦労様でした。

北中学校は、4月より「みそあじの学校」作りを目指し取り組んできています。「知、徳、体」の3本柱の1つ、「豊かな心の育成」を目指し、12月に入り、今年度2回目の人権集中学習も行いました。各クラス、生徒会中心の「ハートフルツリ一運動」を実践し、いじめを許さない学級づくりに向け取り組んできました。3学期に行われる「いじめ防止子ども会議」でも、子どもたち自身によるいじめ防止活動を重点的に実践していく計画です。子ども同士活動の中から、いじめを許さない活動ができるよう指導しています。

部活動や生徒会、専門委員会は2年生が中心になり、新たな活気が出てきました。1年生も、北中生としての自信と誇りを持って生活しています。

そして、3年生は、今までの北中の中心として活躍してきた達成感や自信を力にして、進路に向けて全力で頑張っています。面接練習も始まり、いよいよ試験が始まる緊張感も漂っています。

ご家庭でも、子どもたちの2学期の生活を振り返り、成長した姿や努力した成果を認め、褒めてください。全ての活動に対し、保護者皆様のご支援ご協力に感謝いたします。

拡大学院保健委員会で救急法学習



学校医の先生の分かりやすい指導の様子

12月18日（木）に学校医の先生方をお招きし、PTA保健委員さんのお世話になり『自分にできる応急手当をマスターしよう！』というテーマで拡大学院保健委員会を開催しました。本校でも寒くなってから、運動をしていて、登下校中にケガをする子どもが多くなりました。冬休みを控え、どんなときにケガをするかわかりません。夕暮れが早い時間になり、交通事故なども増えてきています。もしもの時に備え、応急処置の正しいやり方を身に付けられるように全校生徒と保護者で救急法を学習しました。今後も健康で安全な生活ができるように、気をつけていきましょう。

大勢ご参加いただいたオープンスクール



12月3日(水)の授業参観や懇談会に、大勢の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちの頑張っている様子を見ていただけたでしょうか。給食の試食会にも29人の方に参加していただきありがとうございました。保護者の方々から貴重なご意見もいただきました。授業のこと、家庭での課題のこと、部活動のこと、緊急連絡メールのことなど、前向きに検討しています。今回、地域の方々にも公開し、北中学校の活動をたくさんの方々に参観していただきました。北中学校は、オープンスクールの日に限らず、いつでも地域に間口を開いております。今後も、授業等参観する希望がありましたら、気軽に校長室まで声をかけていただければ結構です。都合がつく日に、ご来校ください。



冬休み、新たな決意を固める時

15日間の冬休みが始まります。新しい年を迎え、新たな目標に向かい努力することが大切です。「一年の計は元旦にあり」と言うように、自分の気持ちを新たにすることが必要です。1月7日の3学期の始業式の日には、書き初めも行う予定ですが、文字に気持ちを表してみてください。有言実行で、新たな年に向かいましょう。



3学期はとても短いので、新年を迎えるのと同様に、次の学年や進学に向けての心や生活の準備を開始する時でもあります。1, 2年生は寒い時期ではありますが、来春をしっかりと見つめ、部活での体作りを行いましょう。健康面に気をつけ、自分を律して計画的に過ごし、新しい自分の目標を目指して頑張りましょう。3年生は、いよいよ入試が始まります。12月から面接練習も行ってきました。健康管理に気をつけ、試験に向け万全な状態で臨めるようにしましょう。1月7日の始業式で、元気な皆さんと会うことを楽しみにしています。

保護者の皆様には、子どもたちを温かく見守っていただきますとともに、子どもたちの事故や非行、スマホ等でのトラブルがないようご家庭でのご指導をお願いします。

部活紹介

柔道部

柔道部は、男子2年2名、1年3名、女子2年3名、1年2名で、活動しています。県大会入賞を目指すとともに、全員、黒帯の取得を目指して頑張っています。毎月個人目標を立てて練習し、寝技や、立ち技の技術を磨いています。練習時間が短い冬場はランニングなどにも力を入れています。部員は少ないですが、少数精鋭で日々頑張っています。



男女卓球部

卓球部は、男子2年7名、1年9名、女子は、2年2名、1年26名で、北校舎の多目的室で男女ともに活動しています。朝練習から、放課後の練習まで、みんなで仲良く活動しています。男女とも団体で県大会出場を目指すとともに、今年活躍した3年生の先輩を目標に、日々頑張っています。

